

Después de 50 años de espera: Habitantes de la colonia San Juan Puntarenas ya disfrutan de calles pavimentadas



El proyecto vial fue financiado con fondos provenientes del Fidecomiso de Inversiones y Asignaciones (FINA) y ejecutado por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS).

Las autoridades de IDECOAS indicaron que el propósito de las mejoras es impulsar el desarrollo en las diferentes colonias de la capital y favorecer a los habitantes con el incremento de plusvalía de las viviendas y la mejor circulación de los vehículos y de los peatones.

Resaltaron, que además del progreso de la comunidad, esta obra generó 20 empleos directos ayudando a los mismos vecinos del sector.



De acuerdo con el ministro director de IDECOAS, Mario Pineda “Con estas obras seguimos avanzando; como bien lo dice el presidente, solo trabajando y trabajando podemos seguir adelante; es un orgullo para nosotros que la gente que viven en los barrios y colonias puedan tener calles con concreto hidráulico”.

Entre tanto, la representante del patronato de esa comunidad, Celina Campos expresó “Nadie se había acordado de nosotros hasta ahora en esta administración del gobierno, era triste nuestra situación porque para poder transitar por esas calles, pedíamos recolecta cada mes para traer un volqueta llena de tierra y así emparejarla, solo así teníamos acceso a nuestras casas y evitábamos que se arruinaran los carros”.



Campos agregó “Como comunidad nos sentimos muy contentos y agradados con esta obra, ya que viene a beneficiar a todos los habitantes, especialmente a los niños que antes caminaban llenos de polvo y de lodo, agradecemos al presidente Hernández porque se acordó de nosotros, la verdad es que está haciendo cosas buenas y esperamos que siga así”.